

## 「私のおしごと」 SANAMI 作品展

5月26日(木)から6月12日(日)まで、わたむぎホール虹の美術鑑賞ギャラリーで、町在住のSANAMIさんの作品展「私のおしごと」が開催されました。

SANAMIさんは、中学生の頃から色鉛筆やボールペンなどで絵を描きはじめてそうです。作品展では23点の絵画と10点の絵手紙が飾られていて、作品展を訪れたお客さんは、さまざまな作品を見て「色鮮やかでとてもきれい」と話されていました。

来場者にはSANAMIさんの作品が描かれたポストカードが配られました。



さまざまな色を使用した数々の絵画



## 3年ぶりにわたむぎホール虹で開催 日野中学校第53回 合唱コンクール

6月10日(金)、わたむぎホール虹の大ホールで、日野中学校の合唱コンクールが開催されました。

発表前の生徒は「わたむぎホールで歌うのは初めて」「緊張でどきどきしています」と話していました。本番では練習の成果を発揮して、きれいにそろった歌声がホール全体に響き渡り、観客から盛大な拍手が沸き上がりました。発表を終えた生徒は「練習は大変だったけど楽しかった」などと話し、ほかのクラスの発表にも真剣に耳を傾けていました。

午後には校内で、学年ごとに金賞、銀賞、指揮者賞の表彰が行われました。



スローガンは「合唱魂Cool〜響け! 美しいハーモニー〜」

## 官民協働の資料調査 古文書調査 プロジェクト

6月27日(月)、近江日野商人ふるさと館で「古文書調査プロジェクト」が行われました。

このプロジェクトは、町内の個人宅や会議所などから発掘された地域の資料について調査するため、西村泰郎さん(大窪5区)が発起人となり、令和2年7月から始められ、これまでに大窪御舎利町文書359点の調査を終えられています。

この日は「古文書の会」「古文書を楽しむ会」「日野文化懇談会」の有志の方々が11名参加され、大字音羽文書を調査されました。

古文書には、明治9年の御布令でアメリカ条約の内容が記載されているものや、天然痘ウイルスによる感染症の予防接種の名簿など、さまざまな内容のものがありません。

西村さんは、「古文書の内容を調べる作業はおもしろい」と話してくださいました。

古文書の表題、年代、内容を調査





6月27日（月）から7月1日（金）までの5日間、日野中学校の2年生が日野町内の事業所や商店などで職場体験学習をされ、社会人としての意識や働くことの意義などを学ばれました。

このページは、役場企画振興課に職場体験に来られた日野中学校2年生の濱頭のどかさんと山添大輝さんが企画し、取材や撮影を行い、編集されました。

子どもたちに優しく！



## 子どもたちに寄り添いながら働く ～日野幼稚園～



この記事は  
**私が**  
書きました

日野幼稚園には、4名の生徒が職場体験にきていました。取材に伺ったときは、プールや砂場などで水遊びをしている子どもたちを生徒が見守っている姿がみられました。生徒を指導されている幼稚園の先生にお話を伺うと「体験中の生徒さんはんががんばっていらっしやいますよ」と話してくださいました。また、体験中の生徒にこの仕事の大変なことは何かとたずねると、「一人ひとりに合った対応をすることが大変」と話し、楽しいことは何かとたずねると、「子どもたちと遊べるのが楽しい」と話してくださいました。さらに、この仕事で大切にしていることは「子どもたちとの接し方を考えること」と教えてくれました。



笑顔で！元気に☆



## お客様に常に感謝しながら元気に働く ～近江日野郵便局～



この記事は  
**僕が**  
書きました

近江日野郵便局には、4名の生徒が職場体験にきていました。取材に伺ったときは、生徒がお客様に感謝の気持ちをこめて、プレゼントを配っていました。プレゼントは除菌スプレーと熱中症を予防するアメで、生徒が前日にラッピングしたそうです。このプレゼントは「お客様に健康でいてほしい」「いつもありがとうございます」という気持ちを表しているのだと思いました。生徒を指導されている郵便局の方にお話を伺うと「元気な人がこの仕事に向いています」と話してくださいました。実際に、郵便局で仕事をされている方は、みなさん元気でとても親しみやすかったです。僕も将来元気に仕事をして、周りの方から親しみやすいと思われるような人になりたいと思います。

## 職場体験を終えて



今回、日野町役場企画振興課で体験をさせていただいて、広報の取材や公共交通アンケートの集計などの大変さ、現在町で取り組んでいる内容などを知ることができて、とても勉強になり、自分のやりたいことを考える良い機会になりました。

今回の経験をいかして、将来仕事に就くときの参考にしたり、実際に取材して記事を書くような仕事に就くことができればいいな、と思いました。

濱頭のどか



この5日間で僕が一番大変だなと思った仕事は事業所に行つて取材をすることでした。取材をするのは初めてで、緊張してとても難しかったです。

です。文章を書くのが苦手なのでこの記事をつくるのも大変でした。またいつか事業所で取材をする機会があるかもしれないので、この経験を忘れないようにして、取材のときにかしたいと思いました。

山添大輝